



## EE.UU. y la UE no reconocen a Maduro como presidente y en Sudamérica solo Bolivia lo felicitó

Estados Unidos, la Unión Europea y países latinoamericanos, como Perú y Paraguay, negaron legitimidad a la toma de posesión de Nicolás Maduro, que ayer juró como presidente de Venezuela.

Tras el acto oficial, el secretario de Estado de Estados Unidos, Antony Blinken, expresó que "Nicolás Maduro celebró una ceremonia de investidura presi-

dencial ilegítima en Venezuela en un intento desesperado por tomar el poder".

La jefa de la diplomacia de la Unión Europea (UE), Kaja Kallas, apuntó que "las autoridades venezolanas perdieron una oportunidad clave de respetar la voluntad del pueblo y asegurar una transición democrática transparente con garantías para todos. Nicolás Maduro, por

tanto, carece de la legitimidad de un presidente democráticamente elegido".

La presidenta de Perú, Dina Boluarte, rechazó la asunción "fraudulenta" de Nicolás Maduro y reiteró que "no lo reconoce" como presidente. Y el Gobierno de Paraguay expresó su firme respaldo a quien considera el presidente electo de Venezuela, Edmundo González Urrutia, y

dijo que "condena absolutamente el actuar del régimen ilegítimo" de Maduro.

Distanciándose de esta postura, el presidente de Bolivia, Luis Arce, felicitó a Nicolás Maduro: "Desde Bolivia hacemos llegar nuestro abrazo y felicitaciones al presidente venezolano Nicolás Maduro, a quien deseamos éxito para el nuevo período de gobierno que hoy asume".